

2023年6月21日（水）

## 進路ガイダンスを実施しました（1年次）

6月21日（水）5～6校時に、1年次を対象とした進路ガイダンスを実施しました。前半は「仕事・職業40+1種類パズルワーク」に取り組み、後半は進路に関する講演を聞きました。



2023年6月21日（水）

## 哲学カフェを開催しました

6月21日（水）放課後に、今年度2回目となる哲学カフェを開催しました。哲学カフェとは、テーマに基づいて参加者それぞれの考えを伝え合い、対話を楽しむものです。今回は「人を愛するということ」をテーマに、JRC部員と、この活動に興味のある生徒が集まり、話し合いました。



2023年6月15日（木）

## マナーアップ運動を実施しました

6月15日（木）にマナーアップ運動を実施しました。PTA 役員の方々と交通委員の生徒、本校職員が、校門前及び学校周辺の交差点に立ち、登校時のマナー向上を呼びかけました。また、これに合わせて、本校図書館を一般開放し、多くの保護者の方々にご利用いただきました。

2023年6月14日（水）

## 進路ガイダンスを実施しました（2～4年次）

6月14日（水）5～6校時に、2～4年次を対象とした進路ガイダンスを実施しました。進学希望者は、興味のある上級学校の学校説明会を受講しました。就職希望者は2年次と3・4年次に分かれ、2年次は就職に向けての心構えに関する講義や面接シミュレーション、3・4年次は高校新卒者の就職環境についての講義やマナー実践を受講しました。



2023年6月7日（水）

## 生活安全教室を実施しました

6月7日（水）6校時に、生活安全教室を実施しました。こころの健康センター相談援助第一係主任である堀井優也先生を講師にお迎えし、薬物依存に関わる講義をしていただきました。生きづらさを抱える人が頑張るために薬物（違法薬物だけでなく市販薬やエナジードリンクなども）に依存してしまうことがあること、誰かに相談したり依存先（楽しんで熱中できること）を増やしたりすることが大切であるという話がありました。

